
Kindel auf Areolenpfropfung

Beitrag von „Katja“ vom 25. Juli 2021, 17:10

Hallo zusammen,

ich habe ja letztes Jahr meine Pfropfung mit einem Teilstück gemacht und die wächst 
tatsächlich sehr gut. 

Jetzt frage ich mich: Wie lange bzw bis zu welcher Größe laßt ihr die Kindel da drauf. Macht es 
Sinn sie runterzuschneiden und zu bewurzeln oder macht es mehr Sinn sie draufzulassen?

viele Grüße,

Katja 

Beitrag von „Andreas75“ vom 25. Juli 2021, 17:18

Ich würde die größten zum Bewurzeln runter nehmen, und die anderen bzw. kleineren ohne 
weiteres noch ein Jahr drauf lassen. So hat man immer eine Rückversicherung, finde ich :).

Oder anders gesagt: Unter 2 cm Durchmesser würde ich nichts zum Bewurzeln runter nehmen. 
Es sei denn, die Kleinen machen schon Luftwurzeln- dann können sie natürlich runter.
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Beitrag von „Katja“ vom 25. Juli 2021, 17:50

Könnte ich die auch alle noch länger (zB bis nächstes Jahr) da drauf lassen? Hätte das 
Nachteile?

Beitrag von „Andreas75“ vom 25. Juli 2021, 17:58

Da kann höchstens der ganz kleine etwas in Bedrängnis kommen. Ansonsten spräche für mich 
nichts dagegen. Es ist ja immerhin schon Ende Juli, so dass es mit guter Bewurzelung vor dem 
Winter schon so langsam eng werden kann.

Beitrag von „Stachelbär“ vom 25. Juli 2021, 18:37

Hallo Andreas!

Du kannst sie ruhig bis nächstes Jahr drauflassen.

Lediglich wenn das große Kindel nächstes Jahr Knospen macht verzögert sich die Bewurzelung 
weil Du sicher damit kreuzen möchtest.

Gruß,

Walter

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. Juli 2021, 21:14
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Zitat von Andreas75

Ich würde die größten zum Bewurzeln runter nehmen, und die anderen bzw. kleineren 
ohne weiteres noch ein Jahr drauf lassen. So hat man immer eine Rückversicherung, 
finde ich :).

Oder anders gesagt: Unter 2 cm Durchmesser würde ich nichts zum Bewurzeln runter 
nehmen. Es sei denn, die Kleinen machen schon Luftwurzeln- dann können sie 
natürlich runter.

So würde ich es auch machen, damit der Kleinste Platz zum Wachsen hat.

Beitrag von „Katja“ vom 25. Juli 2021, 21:32

Ok. Danke. Macht Sinn, dass das kleine etwas mehr Platz bekommt und nicht von den größeren 
überwuchert wird. Dann kommt also mindestens eines der größeren zum Bewurzeln runter.

viele Grüße,

Katja
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